

# 新居浜ロータリー会報

AUGUST  
2017

8



クラブ基本方針  
《'17-'18》

新居浜ロータリーの長所を生かし、  
ガバナー輩出の次年度に備えましょう

国際ロータリーテーマ  
《'17-'18》

ロータリー：変化をもたらす

目		次	
会長運営方針	4	炯眼	6
平成29年度(第51回)新居浜市中学生弁論大会	4	「笑顔」で異文化コミュニケーション	7
十七音の物語	5	市民一斉清掃	8
グッドケミストリー	6	例会記録・ニコニコBOX	8

◆◆◆◆◆ 2017年 7・8・9月例会と行事予定 ◆◆◆◆◆

7月		8月		9月 (基本的教育と識字率向上月間 ・ロータリーの友月間)	
6日	・会長運営方針 ・委員会活動方針(Ⅰ) (職業・社会・人尊 国際・財団・米山 青少年・RA・IA)	3日	・クラブフォーラム (分類・増強委員会担当) (戦略計画委員会合同)	7日	・ライラセミナー報告 (青少年奉仕)
13日	【合同例会】 ・中学生弁論大会報告(青少年) ・短期交換学生例会出席	10日	・IAC年次大会報告 ・情報雑誌	14日	・内部卓話 (新会員:松浦正樹会員) ・情報雑誌
	・家庭集会(18:30~) (元会長・現理事・副幹事 副会計)		・家庭集会(18:30~) (社会・人事・青少年・RA・IA)		・家庭集会(18:30~) (職業・国際・財団・米山)
20日	・出席表彰 ・委員会活動方針(Ⅱ) (クラブ奉仕・プログラム・出席 増強・分類選考・戦略 広報・情報雑誌・会報 親睦・SAA)	17日	特別休会	21日	【移動例会】(プログラム)(12:00~) ・会長杯コンペ(滝の宮CC) ※時間注意!
	・クラブ協議会(18:30~)				
27日	・会計報告(2016-2017年度) ・短期交換学生受入報告(国際奉仕) ・情報雑誌	24日	・短期交換学生帰国報告 (国際奉仕) ・情報雑誌	28日	職業奉仕功労者表彰 ・外部卓話(職業奉仕) ・情報雑誌
		31日	・外部卓話(人間尊重)		
27 12~15 23	・地区RA委員会並びに提唱クラブ連絡会議 ・中学生弁論大会(青少年) ・短期交換学生受入(国際奉仕) ・市民一斉清掃(7:00~) (社会奉仕・雨天30) ・短期交換学生歓迎会(会長・理事)	5,6日	・IAC年次大会(徳島)	9,10日	・RAC地区内交流会 ・新会員との集い ・4RCゴルフ(東予RC) ・えひめ学園運動会(青少年)

2017~18年度

7月中の出席成績

(平均100%)

区分 例会日	会員数	出席 会員数	欠席 会員数	当日 出席率	メーキャ ップ数	修正 出席率	来訪ロー タリアン
6日	59	46	13	77.97%	13	100%	0
13日	59	44	15	74.58%	15	100%	0
20日	59	49	10	83.05%	10	100%	0
27日	59	41	18	69.49%	18	100%	0
合計	236	180	56		56		0 (カード)
平均	59	45	14	76.27%	14	100%	0 (カード)

## 持ち回り理事会報告

幹事 東田 桂典

日 時：平成29年7月6日(木) 12:00～  
場 所：リーガロイヤルホテル新居浜  
諮問人員：9名

議題および内容  
1) ユネスコ寄席前売りチケットについて

## 定例理事会報告

幹事 東田 桂典

日 時：平成29年7月20日(木) 12:00～  
場 所：リーガロイヤルホテル新居浜  
諮問人員：8名

議題および内容  
1) ロータリー財団への特別寄付について  
2) ロータリー米山奨学特別寄付について  
3) 国際ロータリー第2670地区 2018-2019  
年度地区幹事指名について

## 持ち回り理事会報告

幹事 東田 桂典

日 時：平成29年7月27日(木) 12:00～  
場 所：リーガロイヤルホテル新居浜  
諮問人員：8名

議題および内容  
1) 新会員の推薦について  
2) 会員の出席規定適用免除申請について

## とき ❖ 今月のこの瞬間 ❖



■ 8月10日 IAC年次大会報告 ■



■ 8月24日 短期交換学生帰国報告 ■

# 会長運営方針

'17～'18年度会長 妻 鳥 孝 行



私が新居浜ロータリーに入会したのはJCを卒業した40歳の時、青野正さんの推薦で平成2年6月でした。

当時例会場は住友クラブで、新入会員の席は正面に向かって左側の最前列でした。

初めて例会に出席した時の光景は今でも覚えています。正面から右に、高橋利吉さん・青野重馬さん・大見正俊さん・一宮亀久雄さん等・皆さん明治生まれの方々がこちらに向かって座られていて、皆さん寡黙で、この時ばかりは、とんでもない会に入会してしまったと後悔したのを記憶しています。

あれから27年経ち自分が会長になってみて、今まで不真面目なロータリアンであったと反省しております。

今年度の運営方針は「新居浜ロータリークラブの長所を生かし、ガバナー輩出の次年度に備えましょう」としています。

新居浜ロータリークラブの会員は皆さん仲が良く、それぞれ与えられた役は完璧にこなす方々です。

ガバナー輩出のホストクラブとして、今年度から総力を出して、ガバナー事務所の要請に応え、格式と伝統のある新居浜ロータリークラブの力を発揮しようではありませんか。

この1年間歴代会長のご苦勞や喜び等を経験し理解して、以後のロータリー活動に励みたいと考えております。

未熟な会長ですが会員皆様のご協力ご支援を頂き、何とか職責を果たしたいと思ひます、

この1年間よろしくお願ひします。

## 平成29年度（第51回）新居浜市中学生弁論大会

青少年奉仕委員長 永 田 光 春



平成29年7月7日(金)14時～16時20分まで、新居浜市市民文化センターに於いて、新居浜市中学生弁論大会が開催されました。主催は、新居浜市教育委員会、新居浜南ロータリークラブ白川一彦会長、近藤博司青少年奉仕委員長、新居浜ロータリークラブ妻鳥孝行会長、青少年奉仕委員長 私です。

弁論大会は、各校より1名、市内12校から選ばれた12名の弁士で競われます。審査委員8名が点数を付け、合計点数で順位が決まります。

弁論大会は、各校より1名、市内12校から選ばれた12名の弁士で競われます。審査委員8名が点数を付け、合計点数で順位が決まります。

弁論大会は弁士12名により素晴らしい発表が繰り広げられました。発表の制限時間は5分です。皆さん演壇に立った瞬間から別人です。堂々と発表されている姿は、中学生とは思えません！弁論の神様が乗り移り、会場にいる我々や学生達に感

動を与えました。私もあまりにも素晴らしく感動して涙が止まりませんでした。聴衆の学生の皆さんは、聞く姿勢も正しく、最初から最後までキチンと座り、最後まで聞き入っていました。

今日は私の報告より、選ばれた弁士の皆さんのスピーチを聞いて下さい。



## 十七音の物語

新居浜市立北中学校 3年 羽 藤 れ い な



「あっ、本物の夏井いつき先生だ！」

NHKのロケバスから、お笑い芸人のテツ&トモと一緒に降りてきた女性。彼女こそ、木曜午後7時放送『プレバト』の俳句コーナーで、和田アキ子などの有名芸能人を容赦なく一喝する毒舌先生。その瞬間、辺りは緊張感に包まれました。

その日は、『NHKそれいけ！俳句キッズ』のテレビ収録のため、予選会を勝ち抜いたメンバーが松山の鹿島に集まっていました。進行役は、俳人の夏井先生。私は夏井先生に会えた喜びを感じると同時に、「プレバトみたいに『独りよがりて自分で酔った作品』と叱られたらどうしよう。逆に何もいじられないままテレビに映らなかったら…」とドギマギしていました。女子の心は複雑です。

実は1年前、この番組の予選会で、私は年下の子に負けました。科学博物館の大型恐竜を見て作った俳句は、『恐竜よ 覚えているか 遠い夏』。これは、恐竜が我が物顔で地球を闊歩していた何億年も昔。あの夏のことを覚えているだろうか？と、恐竜に時空を超えて問いかけた俳句です。勝敗を決めるルールは至って簡単。審査員があげる、旗の数の多い方が勝ち。旗が上がる直前の緊迫した空気は鳥肌ものです。結果、私は1票差で負けてしまいました。後日、本選をテレビで見ると、出場者たちは夏井先生に褒められてみんな笑顔。いいなあ。私はその時、「俳句の腕を磨いて、1年後、必ず夏井先生に会いに行く！」と決意したのです。

その日から私の本気スイッチが入りました。何気ない日常の中に潜む『俳句の種』を探し、小さなことを見過ごさないよう心がけました。新聞の俳句コーナーにも目を通し、『プレバト』は欠かさず見て自主トレをしました。

俳句には、必ず季語を入れるルールがあります。実はこの季語がなかなか面白いのです。桜が春の季語であるの是一目瞭然ですが、ブランコはどの季節だと思いますか？正解は春。では、シャボン玉は？これも春。同じ「蝉」でも、ミンミン蝉は夏で、ツクツクボウシは秋。季語が載った歳時記は、まるで宝探しの地図のように思えて、手放せませんでした。

俳句は五七五のたった十七音で紡ぐ物語です。思いを巡らせて十七音にピッタリはまった時の爽快感はもう格別。いつの間にか私は十七音の世界を楽しむようになっていました。

そして迎えた1年後の予選会。場所は今治の村上水軍博物館。私が勝負に出た俳句は、『青嵐 海賊の声 こだまする』。初夏の強い風の中、船に乗った海賊たちを思い浮かべて作った俳句です。勝敗の旗が上がる直前は緊張しましたが「1年前の私とは違うから大丈夫」と自分を信じました。結果は審査員全員の旗がこちらに上がり、本選への出場が決定。そして、私は念願の夏井先生に対面できたのです。

本物の夏井先生はテレビで見る毒舌先生と全く違い、とても温かいお人柄で、みんなの俳句を心から褒めてくださいました。まるで夏井先生の魔法にかかったように会場には一体感が生まれ、テレビ収録が終わる頃には、誰もが「俳句って、こんなに楽しいんだ」とワクワクした高揚感に満ちあふれていました。

夏井先生をはじめ多くの俳句仲間に出会わせてくれ、私を夢中にさせた俳句。私は俳句の盛んな愛媛に生まれ育ったことに感謝しています。だからこそ、俳句の魅力や面白さを多くの人に伝えたいと思っています。

そんな私が密かに目論んでいること。それは、高校生になったら、俳句甲子園に出場することです。1年後、私と同じ高校へ進学したあなた、一緒にチームを組んで夏井先生の待つ俳句甲子園を目指しませんか？決して後悔はさせません！

# グッドケミストリー

新居浜市立船木中学校 3年 梶原 愛心



二つの人格の出会い  
いは化学物質の接触  
のようなものだ。な  
んらかの反応があれば  
両者が変わること  
になる。これは心理  
学者として有名なユ  
ングの言葉です。

例えば、化学反応というのは、同じ試験管に入れば、何もしなくても反応するもの同士のものもあれば、同じ試験管に入れて、振っても、熱しても反応しないものもあります。

人間関係も一緒に、同じクラスにいて、いつの間にかとても仲良くなる人もいれば、1年間一緒に過ごしても仲良くなれない人もいるのではないのでしょうか。皆さんはどう考えますか？

また化学物質には熱しないと反応しないものがあります。活性化エネルギーという質の高い状態を超えなければ反応する方向へ向かわないためです。

人間関係でも、同じクラスにいただけでは仲良くなれないけれど、その中で、一緒に作業をしたりする中で、初めて2人の垣根を越えられることがある。なんだか似ている気がします。なぜこんな話をするかということ、私は去年、幸運にも、とても刺激的な試験管に飛び込む機会があったからです。

去年の今頃、私は松山にある、重信病院の院内学級にいました。院内学級というのは病気がケガなどで入院した子どもが、通える病院の中にある学校のことです。そこで私は忘れられない女の子と出会うことになります。

初めての出会いは私の部屋でした。同室に女の子が来るということで私はソワソワしていたのを今でも覚えています。その子が入ってきて、飛び

込んできたのは、その子の笑顔。「空気が変わる」という言葉に自分の体験が追いついた瞬間でした。彼女もまた、障がいを持ち、生まれつき下半身にまひをもっています。苦勞もしたでしょうが、「明るさ」という言葉を体現したかのように前向きな人でした。車いすの大会では新記録を樹立し、後に出た院内学級の生徒会選挙では生徒会長に立候補しました。応援として一緒に選挙活動に関わる中で、人はこんなにも眼に力を込め話することができるのかと感動したほどです。こんな風に私もなりたい。そんな気持ちが私の心の内に、芽生えてきました。

私は人前で話すことが苦手です。今も緊張と上手く付き合うことで一杯です。しかし私は以前までの私とは違う。まぶしいまでの存在に出会い、私の中では、今も化学反応の真っ最中。その「出会い」が「梶原愛心」という人間の本質を変えていくことを感じます。

そんな中で私は、退院の時、彼女から「あなたと出会えて良かった。ありがとう」という言葉ももらいました。そこで私は感謝とともに、ユングの言葉「反応があれば両者が変わることになる」が頭をよぎりました。ああ、「両者」か。出会いというのは、私自身だけでなく彼女にも変化を与えていたんだと改めて気づかされました。

「出会いは偶然ではなく必然」と聞きます。今までの出会いも、これからの出会いも、私が私であるために出会うべくして出会えたのだと信じ、これからも生きていきたいです。

化学の世界では、良い化学反応のことを「グッドケミストリー」と呼ぶそうです。きっと今日この場も、素敵で大きな試験管。皆さんに「グッドケミストリー」がありますように。ご静聴ありがとうございました。

## 炯 眼

新居浜市立東中学校 3年 高野宮 希寧



「先輩。」部活動に  
所属している人は、  
少なからずそう呼ば  
れたことがあるで  
しょう。そう呼ばれ  
たとき、何を思い、  
考えますか。

後輩が慕ってくれて嬉しい。部活動を引っ張って  
いこう、とやる気が出る。練習への意欲が高まる。  
他にも十人十色、様々でしょう。

けれど私は、その言葉に、やり場のない罪悪感と、  
焦燥感を覚えたのです。

私の所属する音楽部は昨年、夏のコンクールで、  
角野中学校さんとの合同合唱で、良い結果を修め

ました。しかし、満足のいく結果を修めた後の、ゆるんだ緊張。楽しさと、ふざけることの境界があやふやになった日々の練習。迎えた冬のコンクールは、散々な結果でした。このままではいけない。分かっていた。見えていた。なのに私は、後輩たちにそれを伝えることをせず、現実や自分と向き合わず、背を向けたのです。何故だろう。最高学年として肩にかかる重圧が、上手い出来ない練習が、どこか脳天気な後輩達が、嫌になった？いいえ、見えているくせに言えない自分が嫌になったのです。

こんな奴の、どこが「先輩」だ。結局は、責任から逃げてるんだろ。そんなことを知らず、「先輩」、そう呼んでくれる後輩に申し訳なくて。けれど、何もできなかった、いいえ、しなかったのです。

いつしか私は、練習に身が入らなくなっていました。憂鬱な気分のまま、流されていく毎日。

そんな日々の中で、2年生の頃の楽譜を整理している途中、ふとページをめくってみました。「懐かしい。」そして、それ以上に、部活が楽しくて仕方なかった、帰りの会すらもどかしかった、燃

えるような意欲があった、あの日々の残り香が感じられました。そして、思ったのです。後輩達は今、「楽しみで仕方ない」、そう思って部活に来ているのだろうか。そう考えてから、やっと気づいたのです。私は、後輩の前に立つ立場。それを忘れ、責任に、現状に、私自身に背を向けた。「注意したって聞いてくれないのに。」「何度も言い方変えたって、聞いてくれないのに。」そんな不満ばかり抱えた先輩がいる部活を、後輩達が「楽しみで仕方ない」と思うわけがありません。そう気づいた私は、責任を果たすために、考え、行動し、口に出すことから始めました。

うまくいかない日だって、多々あります。「先輩」と呼ばれることに罪悪感を感じることも、まだあります。それでも、あの時感じたことは嘘ではない、そう信じています。

弁論の演題「炯眼」、聞き慣れない言葉かもしれませんが。物事を鋭く見つめる、そんな意味があります。行き詰まったときこそ過去を振り返り、今の自分を鋭く見つめてみませんか。そうすることで、今の自分の弱さが分かり、未来に向けて一歩踏み出すことができるのです。

## 【短期交換学生受入報告】

# 「笑顔」で異文化コミュニケーション

ホストファミリー 小野 悠美子



日本でのホームステイはここ愛媛での三家族目というマックスとシェーンに出会ったのは松山全日空ホテルの歓迎パーティーでのこと。

だいぶ日本に慣れてきている一方で、表情から旅の疲れがうかがえたのだが、それでも二人とも新たな出会いに積極的な姿勢で話してくれ、初対面から嬉しくなった。

しかし私はというと、英語からしばらく離れているとこれほどまでに何も単語が出てこないのかと自分で笑ってしまうくらいの拙い英語力。それでもなんとかコミュニケーションをはかり、松山から約一時間の我が家までの道のりで二人の性格を垣間見ることができた。大学生のマックスは明るく積極的、そして高校生のシェーンは一見シャイだけれどとても誠実な、どちらも好青年である。

途中二人を乗せたまま、保育園に通っている我が家のちびっこ三人衆(四・三・二歳)のお迎えに寄ったのだが、ここでの子供たちの反応が傑作だった。三人が三人とも車の中の見知らぬ外国人を前に硬直し、固まったまま視線だけ私にヘルプ!を送ってきたのだ。しかし、さすがは子供だけあって柔軟性があり、ほんの一瞬の人見知り反応から一転、あっという間に打ち解け、その後は通じないはずの日本語でどンドン話しかけていく。温泉で一緒に入浴し、ベッドに横になっている二人に飛び乗り、一緒にご飯を食べ、夜には花火をし、絵本の中のウォーリーを共に探している中で、言葉の壁はあっという間に飛び越えられ、「家族」としての距離がどンドン近くなっていく五日間となった。

大人は勝手に言葉





し、コミュニケーションの取り方を頭でばかり考えてしまいがちだが、この五日間の子供たちの姿を見ているうちに、「笑顔」さえあれば意思は伝わりどんな人とでも素晴らしい関係が築いていけるということを学ぶことが出来た。



## 市民一斉清掃

青野正



7月23日(日)RRH07:00  
集合にて実施いたしました。

当日は風も吹かず蒸し暑い朝となりましたが、妻鳥会長以下予定しておりました20名全員参加して頂き、ホテル周辺の清掃をいたしました。集合時間前に来て頂いたメン

バーが多く、着いたらすぐに始めていただきましたので、予定時間まで掛からず、大きい鉄のパイプから、紙ごみまで大小様々なゴミを拾って頂き07:20集合写真を撮らせていただき、事務局(田所女史)が用意して頂いた冷えた飲み物を頂き、妻鳥会長に挨拶していただき解散の運びとなりました。

当日は、我々だけではなく他の団体もニクラブ

ほど同じエリアを清掃しており、若干考えなければいけないのかな?と、思ったりもしましたが、中々新しいところを探すのも難しいようで、今後委員会の皆様と相談しながら、方向を模索して理事会に報告したいと思います。お疲れ様でした!!



## 例会記録

### H29.7.6 (第3155回)

開会 妻鳥会長  
 来客紹介 白石親睦委員長  
 ゲスト なし  
 来訪ロータリアン なし  
 誕生祝 (7月)  
 明星 元君 11日 佐々木世希君 13日  
 桑原 征一君 14日 高岡 幸司君 14日  
 畑田 達志君 23日 平尾秀一郎君 23日  
 森平 信哉君 25日 安藤 賢一君 31日

出席報告 石川出席副委員長  
 持ち回り理事会報告 妻鳥会長  
 幹事報告 (ホームページに掲載) 東田幹事  
 各委員会の連絡事項  
 ニコニコ報告 副SAA  
 会長運営方針 妻鳥会長  
 委員会活動方針〔I〕 各委員長  
 (職業・社会・人尊・国際・財団・米山・青少年・RA・IA)  
 閉会 妻鳥会長

【H29.7.13】

新居浜ロータリークラブ (第3156回)  
新居浜南ロータリークラブ (第2464回)

## 合同例会次第

司会 高橋正明SAA (新)

開会 (点鐘)	妻鳥会長 (新)	第二席「グッド・ケミストリー」
来客紹介	白石親睦委員長 (新)	船木中学校 梶原愛心さん
ゲスト		第一席「十七音の物語」
	北中学校 3年 羽藤れいなさん	北中学校 羽藤れいなさん
	保護者 羽藤みずほ様	会長謝辞 白川一彦会長 (南)
	船木中学校 3年 梶原 愛心さん	出席報告 石川出席副委員長 (新)
	教頭 古見総一郎様	〃 亀田出席委員長 (南)
	東中学校 3年 高野宮希寧さん	幹事報告 (ホームページに掲載) 東田幹事 (新)
	保護者 高野宮義男様	〃 古川幹事 (南)
短期交換学生		各委員会報告
	マックスウェル・ブラッチ様	ニコニコ報告 副SAA (新)
	シェーン・マーレイ様	〃 加藤SAA (南)
ホストファミリー	小野 正人様	短期交換学生紹介 小野正師国際奉仕委員長 (新)
通訳	大亀 安美様	自己紹介・感想
米山奨学生	孫 源峻様	謝辞 (ホストファミリー・通訳の方へ)
新居浜市中学生弁論大会報告	永田光春青少年奉仕委員長 (新)	妻鳥会長 (新)
引率者のご挨拶	船木中学校教頭 古見総一郎様	閉会 (点鐘) 白川会長 (南)
第三席「炯眼」	東中学校 高野宮希寧さん	

## H29.7.20 (第3157回)

開会	妻鳥会長	幹事報告 (ホームページに掲載)	東田幹事
来客紹介	松浦親睦委員	各委員会の連絡事項	
ゲスト なし		出席表彰・健康相談御礼	高橋 (正) 直前会長 垂水直前出席副委員長
来訪ロータリアン なし		ニコニコ報告	副SAA
結婚記念祝 (7月)		委員会活動回顧 [II]	各委員長・SAA
高橋 正明君 30日		(クラブ奉仕・プログラム・出席・増強・分類選考・ 戦略計画・広報・情報雑誌・会報・親睦・SAA)	
出席報告	近藤 (奉) 出席委員長	閉会	妻鳥会長
定例理事会報告	妻鳥会長		
地区代表幹事報告 (地区幹事指名について)	安藤代表幹事		

## H29.7.27 (第3158回)

開会	妻鳥会長	ニコニコ報告	副SAA
来客紹介	山内親睦副委員長	会計報告 (2016-17年度)	石川直前副会計
ゲスト	ホストファミリー 小野正人様	会計監査報告 (2016-17年度)	伊東直前会計監事
来訪ロータリアン なし		短期交換学生受入報告 (国際奉仕委員会)	小野国際奉仕委員長
出席報告	近藤出席委員長	ホストファミリー 小野正人様	
持ち回り理事会報告	妻鳥会長	ホストファミリーへの謝辞	妻鳥会長
幹事報告 (ホームページに掲載)	東田幹事	情報雑誌	西本情報雑誌委員長
各委員会の連絡事項		閉会	妻鳥会長
出席表彰 (前回欠席者)	山内直前出席委員長		

## ■ 7月6日

- 西岡 勝 平成元年以来28年あまり、新居浜ロータリークラブの仲間に入れていただき、有難うございました。クラブの発展と、皆様のご健康をお祈りします。
- 小野 雄史 6月24日に長男の披露宴をリーガロイヤルホテルにて行いました。出席いただいた方々、山内支配人には大変お世話になりました。
- 桑原 征一 いよいよガバナーエレクトになりました。ガバナー年度まで1年を切り、緊張して参りました。皆様、よろしくお祈り致します。
- 妻鳥 孝行 とうとう新居浜ロータリークラブの会長になりました。就任した以上は精一杯頑張るつもりですので、会員皆様のご支援・ご協力をよろしくお願い致します。
- 村上 徹 副会長としてこれから1年間務めさせていただきます。よろしくお願い致します。
- 東田 桂典 本年度幹事をさせていただきます。妻鳥会長の足を引っ張らない様頑張ります。ご協力よろしくお願い致します。
- 横川 明英 会計担当致します。ニコニコ箱がいっぱいになるようお願い致します。
- 高橋 正明 この1年間、S・A・Aを努めさせていただきます。宜しくお願い致します。
- 一宮 捷宏 本年、職業奉仕委員長をやる事になりました。よろしくお願い致します。
- 青野 正 社会奉仕委員長をやることになりました。小野幸男副委員長、伊東省司委員よろしくお願い致します。
- 明星 元 今年度、人間尊重委員会に任命されました。よろしくお願い致します。
- 小野 正師 国際奉仕委員長1年間宜しくお願い致します。
- 嶋田 祐二 本年度、財団委員長を拝命しました。よろしくお願い致します。
- 松尾 嘉禮 今期米山委員長を拝命致しました。宜しくお願い致します。
- 曾我部謙一 本年度はローターアクト委員長に任命されました。萩尾君と2人で頑張りたいと思います。(欠席が多いかも…萩尾君よろしく！)
- 新谷 隆則 インターアクト担当します。
- 松田 哲雄 クラブ奉仕委員長就任。
- 井石安比古 プログラム委員長就任いたします。ご協力よろしくお願い致します。
- 高橋 英吉 分類選考委員長に就任いたしました。1年間よろしくお願い致します。
- 長岡 一路 会報委員長を務めます。よろしくお願い致します。
- 桑原 征一 いよいよ本日から妻鳥新会長のスタートです。健康に気を付けて、頑張ってください。
- 高橋 正則 妻鳥会長、これからの1年間、ご苦勞様です。頑張ってください。
- 青野 正 今年もユネスコ寄席のチケットを購入して頂きありがとうございます。
- 野村 大介 欠席が続き失礼しました。久し振りに皆様のお顔を拝見して心が癒されます。妻鳥新会長よろしくお願い致します。
- 高橋 正明 第1回から、下手なソングリーダーをしまして、申し訳ありません。ニコニコ入れておきます。
- 安藤 賢一 満70歳になります。元気で素過したいものです。
- 平尾秀一郎 誕生祝ありがとうございます。これからも体に気をつけてがんばりたいと思います。
- 桑原 征一 73歳になります。もう少し頑張りますので、よろしくお願い致します。
- 明星 元 早や66才になります。月日の経つのは早いものです。
- 森平 信哉 誕生祝ありがとうございます。
- 佐々木世希 68才になります。これからも元気で頑張ります。
- 高岡 幸司 単身赴任で人知れず年を重ねようとする所、お祝い頂き有難うございます。
- 井石 正哉 (その他)

## ■ 7月13日

妻鳥 孝行 中学生弁論大会で優秀な成績を修めた3名の方、おめでとうございます。この経験は、これからの人生に必ず役に立つはずです。

妻鳥 孝行 短期交換学生のマックスウェル君、シェーン君、ようこそ新居浜へ。ホストファミリーの小野さんご苦勞ですが、よろしくお祈いします。

村上 徹 弁論大会で優秀な成績を修められた中学生の皆様、留学生の皆様、米山奨学生様よくいらっしやいました。

井石安比古 羽藤れいなさん、受賞おめでとうございます。

小野 正師 ホストファミリーとしてニコニコをさせていただきます。

日野 英典 Welcome to 新居浜RC. マックスウェル and シェーン!!

矢田 義久 ハリウッド映画「パワーレンジャー」のテレビCM「五色の力で世界は救えませんが、「皆様の力で五色を救ってください」

曾我部謙一 (その他)

## ■ 7月20日

日野 英典 短期交換留学生の受け入れから送り出し無事終了。地区のお役目がある程度終わり、一安心です。小野正師さんありがとうございました。

畑田 達志 誕生祝。

高橋 正明 何回目かは忘れましたが、暑かった日の結婚であったことは思い出しました。

高橋 正明 S・A・Aの委員長を努めます。楽しい例会運営になるよう努力しますので、宜しくお祈いします。

井石安比古 プログラム委員長を拝任いたしました。垂水会員と共に頑張ります。

近藤 奉文 出席委員長を拝命しました。1年間よろしくお祈い致します。

村上 正純 戦略計画委員長を拝命しました。

佐々木世希 広報IT委員会、1年間よろしくお祈いします。

西本 健 情報雑誌委員長を拝命しました。

長岡 一路 会報委員長を務めさせていただきます。

白石 正一 今年度親睦活動委員会の委員長を拝命しました。よろしくお祈いします。

安藤 賢一 皆勤頑張ります。

朝日 俊雄 何とか続いています。(皆勤)

秋月 伸治 皆勤賞4年表彰ありがとうございます。メイクが多く、少々気がひけております。

萩尾 孝一 今年も元気で皆勤が出来ました。ありがとうございます。

日野 英典 バリバリやります!!何事も。

東田 桂典 皆勤。

伊藤 雅治 出席表彰を戴きました。

井石安比古 とりあえず皆勤です。これからも頑

張ります。よろしくお祈いします。

伊東 省司 ローター入会して9年、大変勉強になりました。

井石 正哉 4年皆勤できました。これからもよろしくお祈いします。

神野 勝太 皆勤。

近藤 基起 5年目となりましたが、まだまだ最年少。引き続きご指導よろしくお祈い致します。

松田 哲雄 皆勤。

松尾 嘉禮 1年無事皆勤出来ました。今期も頑張ります。

妻鳥 孝行 皆勤。

明星 元 皆勤。

村上 正純 皆勤。

増田 忍 11年だそうです。

村上 徹 体も壊さず1年間が過ぎました。

宮崎 誠司 皆勤。

西本 健 皆勤賞。事務局のおかげです。

長岡 一路 皆勤。

野村 大介 5年皆勤賞ありがとうございます。

小野 正師 皆勤。

小野 雄史 皆勤。

大谷 洋司 2年たちました。ありがとうございます。

佐々木世希 皆勤。

曾我部謙一 皆勤。

白石 正一 皆勤。

妹尾 次郎 皆勤。

新谷 隆則 6年皆勤。すばらしい。

高橋 正明 皆勤。

高橋 英吉 皆勤。

垂水 辰仁 皆勤。

田中 康幸 皆勤賞いただきましてありがとうございます。

ございます。2年目の皆勤賞にむけて頑張っていきます。これからもよろしくお願ひいたします。

米谷 方利 皆勤。  
矢田 義久、近藤 基起、妹尾 次郎  
井石安比古、西本 健（その他）

## ■ 7月27日

- 小野 正師 短期交換学生受入報告を息子にさせて頂きます。
- 桑原 征一 先日の私の叙勲祝賀会には、お忙しい中、多数の皆さまに御出席頂き、大変ありがとうございました。厚くお礼申し上げます。特に、発起人の神野・村上両氏にもお礼申し上げます。
- 桑原 征一 本日お配りしております、2018～19年度の地区幹事に就任して頂きます皆様方、宜しくお願ひ申し上げます。
- 一宮 捷宏 皆勤賞ありがとうございました。今後共出席に努力します。
- 石川 博敏 無事1年過ごせました。今後もよろしくお願ひします。
- 桑原 征一 皆勤表彰頂きました。ありがとうございます。出席免除はしばらく遠慮いたします。メーカーカードが余って、困っています。
- 近藤 利彦 気が付いたら、入会させて頂いて、12年も経っております。これからも皆勤に努めます。
- 中山 恵二 23年間もの間、ロータリアンだったことすら忘れていました。これからは、ナンチャッテはやめたいと思います。
- 山内 君男 ありがとうございます。(皆勤)
- 西本 健 7/22 訓練登山で下山中、滑って前方にダイビングし、鉄の突起にフタしていた空き缶に頭から着地しましたが、何とか無事でした。増田会員、白石会員にはお世話になりました。
- 横川 明英 先日、伊勢神宮の内宮（ないくう）の御垣内（みかきうち）特別参拝を体験したので紹介させていただきます。内宮（ないくう）には荒祭宮（あらまつりのみや）という天照大神（あまてらすおおみかみ）の荒御魂（あらみたま）をまつる別宮（べつぐう）があります。事前に指定された服装（正装、白ワイシャツ、ネクタイ、黒靴）に身をまとい、最初に参拝の諸注意を受け、横一列に整列し祢宜

（ねぎ）のお祓いにて身を清め、垣内の大玉砂利を低頭して一步～進み拝礼。祢宜（ねぎ）から「正面の扉内に入れるのは天皇陛下と皇太子殿下のお2人。扉外の白い玉砂利には秋篠宮殿下、その他の皇族は白玉砂利の外の大玉砂利からしか参拝が許されず、今、私たちはその場に立っている」ことを告げられ肅々と二礼・二拍手・一礼……。一瞬でありましたが身の引き締まる参拝の証に「天照大神」（あまてらすおおみかみ）の掛軸を買ってきました。

続いての紹介は、2016年三重県賢島（かしこじま）で開催されたG7、伊勢志摩サミットの会場は天皇陛下や多くの皇族の方々が宿泊された志摩観光ホテル「ザ・クラシック」を中心にとり行われましたが、このホテルに今回2泊いたしました。

●ポイント1…首脳会議のテーブルはバックに国旗が掲げられ私達も当時の席に座る事ができ、私は日本とフランス席に座りました。中庭から見る「あご湾」の眺めは美しく、記念撮影では国名の刻まれたプレートが有り私はフランスに立ちました。

●ポイント2…夕食の豪華さは驚きです。

○1日目…洋食フルコース

サミットでのテーブルクロスはブルーでしたが今は白に変わりグラスやナイフ、フォークは所狭しと並びその数にビックリ。4万円を超えるサミットバージョン特別ディナーを堪能しました。ちなみに、ノーベル賞受賞の山中教授が食した夕食と同じバージョンのノーベルディナーを世界で7215番目に食したのは私ですが、今回の料理はそれより素晴らしいものでした。

○2日目…和食

海の幸、山の幸…魚と肉をガッツ

り。シェフの説明に食す前から生  
つばゴックンの状態でした。  
ちなみにホテルは一泊5万円からだ  
そうですので是非足を運んでみて下  
さい。今回は業界行事として少しば  
かり仕事も兼ねており、賢島カント  
リーでのゴルフや元・ロッテオリオ

ンズ村田兆治、女優の仁科亜希子、  
エコノミスト矢吹大介氏の講演も聴  
講して参りました。罪滅ぼしにニコ  
ニコは「鶴さん」を入れさせていた  
だきます。

村上 正純 (その他)

2016～17年度

## ニコニコ寄付金

7月 合計 97件 267,000円

累計 97件 267,000円

## ※ 私の履歴書 ※

平 尾 秀 一 郎



私は昭和36年7月に今治  
市で生まれ、立花小・中学校、  
今治西高、東京経済大学を卒  
業し、昭和60年愛媛銀行に  
入社しました。本当は、東京  
で就職したかったのですが、  
大学を5年行ったこともあり、  
父に従い愛媛に戻りまし  
た。

愛媛銀行に入社してからは、  
今治支店・国際部(東京)・大  
阪支店・市場営業部(東京)・  
八幡浜支店・今治支店・本店  
営業部を経て、松山市の石  
井支店で初めて支店長になり、  
その後、本町支店・広島支  
店・営業統括部・大阪支店そ  
して現在の新居浜支店に勤務  
しています。13回の転勤、転居は

10回、単身赴任は8年目になります。

松山市石井町に自宅を構え、  
子供は男3人で、長男は就職・  
次男は大学院生・三男は大学  
生です。また、犬1匹・猫1匹  
もいます。

銀行に入ってあっという間に  
32年が過ぎました。日々、目  
の前の業務に追われてたよう  
な気がしますが、今日まで、  
元気で仕事ができるのも、  
お客様、会社の仲間、そして  
家族に感謝しています。

母からよく聞かされた言葉  
に「商売は、運・根・鈍」が大  
事。タオル業を始めた祖父が  
よく言っていたことです。私  
は、運をつかむ努力をする・  
粘り強く物事に当たる・じっ  
くり幅をもって考えると、理  
解しています。今後も残りの  
銀行員生活を、この言葉を大  
事に過ごしていきたいと思っ  
ています。

## 2017～18年度の入退会者

月/日	入 会	退 会	事業所名	紹介者
計	0名	0名		

正 会 員 数	
6月末	59名
7月末	59名

おのおの物そして心の両面の10%をささげ、  
世界に平和と健康をつくりだす人を一。

# PHD

PEACE・HEALTH & HUMAN DEVELOPMENT

### PHD箱寄付金報告 (インターアクト委員会)

7月合計額 4,164円  
2017～18年度累計額 4,164円  
昭和57年5月13日スタート以降の累計額 1,601,788円

## 表紙のことは

---

8月の花と云えば、清楚なものとして朝顔、華やかなものとして向日葵が頭に浮かぶ。「朝顔に 釣瓶とられて 貰い水」という俳句がある。日本人の優しい心を表した名句であると思う。しかし、釣瓶って何、と怪訝に思う人も多いかもしれない。第一井戸のある家も極めて少なくなった。したがってこの俳句の情景を思い浮かべることのできる人も少なくなったのではないかと考える。釣瓶の綱に朝顔の蔓が巻き付くと蔓を切らない限り井戸から水をくみ上げることが出来ない所以他所に行って水を貰ってくるという光景である。また「井戸端会議」という言葉がある。共同井戸の周りに主婦たちが水を汲みに集まりそこで四方山話に花を咲かせ情報交換をしたり親睦を図ったりする場所になっていた。反対に都会生活のわびしさを表す言葉として、「…隣は何をする人ぞ」というのがある。隣近所没交渉である。

向日葵はキク科の1年草で、高さ2mにもなる。北アメリカ原産で、盛夏に直径20cmにもなる大輪の黄色の頭花を開く。「ひまわり」と言う名の謂れは太陽の動きに従って花が回るという俗説からつけられたらしいが花が回ることは無い。ゴッホのひまわりの絵は有名で驚くほどの高値がついている。私も絵をかくのは好きであるがゴッホにあやかりコッポ位にでもなりたいなと思っている。

絵・文 伊藤雅治

## 編集後記

---

8月号のゲラ刷り（素人流の言い方ですが）を届けて頂き、早速目を通して裏表紙を見たら、編集後記の部分が空白ではないか・・・これはいかん！と慌ててこの文を書いています。

先日のガバナー始動の協議会において、各役に任命された皆様の予定を伺うと、これは大変だなとつくづく感じた次第です。通常の運営に少なからず影響が出てきますから、改めて更に気を引き締めなければと思う次第です。次号への自戒をこめて。来月号もよろしく願います。

例会場	リーガロイヤルホテル新居浜
事務所	リーガロイヤルホテル新居浜

会長	妻鳥孝行
----	------

例会日	(木曜日) 12:30~13:30
	〒792-0007 新居浜市前田町6-9
	TEL (0897) 34-6767 FAX (0897) 35-1321
幹事	東田桂典

この会報誌は環境保全・森林保護のため再生紙を利用して発行しております。

- 
- 発行所 新居浜ロータリークラブ 会報委員長 長岡一路
  - 印刷所 東田印刷株式会社